
 

 

 

 

 

 

 ２学期がスタートしました。今年は全道的にも、猛暑の影響で生徒たちは暑い中ではありますが、学校生

活を頑張っています。また２４日、２５日の午前授業の対応の際には、ご理解くださいましてありがとうござ

いました。 

７月にご回答いただきました、「学校評価アンケート」について校内でも検討し、改善を進めています。そ

のなかの数値から見られる点とその改善策や、ご家庭からいただいたご意見を紹介いたします。 

 

□ 【学級経営の部分から】「お子さんは、元気のよい挨拶や返事、また整理整頓ができていますか。」 

・【生徒】、【教職員】の回答 充分できている・まあまあできている･･･約１０割 

・【保護者】の回答  充分できている・まあまあできている･･･約７割 

                あまりできていない       ･･･約３割 

→【生徒】・【教職員】と【保護者】の評価で乖離（かいり）が見られた 

 

この件で、学校からの質問についてわかりにくかったのかもしれませんでした。お詫び申し上げます。こ

れについて、保護者の皆様の回答の数値から、「挨拶の部分か、整理整頓の部分なのか」が不明確だった

のかもしれません。また、保護者の皆様は、「ご家庭でのお子さんの部屋の整理整頓がよくないこと」につい

て、課題に思っていらっしゃるのかもしれません。（三者懇談でも話題としてありました） 

回答されたこの件で、「実際に挨拶がよくない」や「整頓がまだまだ」など、気になる部分があれば、学校

へお声を寄せてください。 

引き続き、挨拶については、学校では、教職員も率先して元気な挨拶を生徒にも示していくと同時に、生

徒にも生徒会活動を通じて継続して参ります。 

整理整頓については、各教室、校内について「気持ちよくみんなが使える環境」を目指して整えて参りま

す。 

 

□ 【保護者・自由記述より】 「毎日 何かしらの「たのしみ」を持って登校している様子を見て、小

学校との違い等で戸惑うこともあると思いますが、それを超えた安心感(先生達の暖かな眼差し)が

中学校にあるのだと感じています。これまで、大人の力でなんなく解決してもらってきたことも、

自分達で考えて乗り越えていかなければならないことも教わり、少しずつですが成長していく様子

を通信で見て、有り難く思っています。これからもどうもよろしくお願いいたします。」 

 

コメントありがとうございました。早速教職員で共有させていただきました。２学期以降も、生徒一人一人

の様子を共有し、子ども個々の良さを伸ばすことができるように対応して参ります。至らないところや気に

なるところがありましたら、学校にお知らせください。 

 

 なお、今回の回答結果（グラフ）について、【保護者】、【生徒】、【教職員】ごとに分けてま

とめたものを学校ホームページに掲載します。比べてご覧いただけます。（右のQRコード

参照） 

 

 

 

 

【学校教育目標】 

知性豊かで実践力のある人 

ふれ合いを大切にする人 

たくましい体力・気力のある人 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月  ２日（土）卓球部カデット全道大会 

     ４日（月）町教・部会研究（５時間授業） 

６日（水）学校祭前日準備 

７日（木）学校祭 

８日（金）少年の全道大会、SC来校 

１１日（月）生徒会選挙公示 

１３日（水）学力テスト総合Ａ（３年） 

１４日（木）避難訓練 

   １５日（金）SC来校 

１６日（土）陸上新人大会（全道大会） 

１９日（火）委員会、中3小 5英語交流 

       

 

 

２０日（水）参観日・懇談会 

２２日（金）SC来校 

２４日（土）数学検定 

２６日（月）テスト２週間前（計画表作成） 

２７日（金）1年生職業体験 

２９日（金）SC来校、英検 

学校ホームページもご覧くださ 

い。定期的に更新し、お子さん 

の元気な姿をお届けしています。 

※スクールカウンセラーへの相談は、生徒はもちろん保護者の方もでき

ます。ご希望される方は、お気軽に学校までご連絡ください。 

年間行事予定では、中間テストを１０月６日（金）と

していました。同日は、苫小牧西高等学校の体験入

学が入ってきました。本校でも、すでに参加を希望

する３年生も複数いることも見込み、以下のように

変更します。 

 

３年生中間テスト・・・１０月３日（火）に変更 

１２年生中間テスト・・１０月６日（金）のまま 

今年度の第１回古紙回収の収益についてお知らせ

します。２５,８７０円でした。昨年度の同時期よりも多

い額となりました。 

地域の皆さまにたくさんご協力を賜りました。改め

て、感謝申し上げます。収益については、生徒会特別

会計に入れさせていただき、生徒の活動に使わせて

いただきます。 

この７月の第 1 回古紙回収の反省を PTA 役員会

で行い、第 2 回目（10 月予定）に生かして参ります。

方法など決まり次第、皆さまにお伝えしていきます。 

今後も、地域・保護者の皆さまのご協力をよろしく

お願いいたします。 

 

北海道中学生体育大会陸上競技会（７月２４日） 

女子 100ｍ   16位      

女子走り幅跳び 4M85 長尾 結愛さん 

男子４種競技  10位  川村 海陽くん  

全日本ジュニアバドミントン大会南北海

道大会（８月５日） 

男子シングルス 三原 脩詩くん出場 

苫小牧卓球選手権大会「カデットの部」兼

道予選会（全道大会へ 9月 2日釧路） 

14歳以下の部    岩間 咲映さん 

             沖津 美羽さん 

13歳以下の部    館山 大雪くん 

             小林 陽葵さん 

 

苫小牧中学校新人陸上競技大会（８月２１日） 

走高跳 1ｍ60(PB)  ２位 

走幅跳 4ｍ74     ７位 

  海沼 悠大くん 

         （９月１６日 全道大会へ出場） 

     （全道大会へ 9月 16日札幌） 


